Gemeinderat



Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 11. September 2017

Neuzuzügeranlass

Auf Samstag, 9. September 2017 lud der Gemeinderat rund 200 neuzugezogene EhrendingerInnen zum Neuzuzügeranlass ein. Knapp 30 Personen, Jung und Alt, sind der Einladung gefolgt. Um 18.00 Uhr begrüsste Gemeindeammann Hans Hitz die Anwesenden. Nach einer kurzen Vorstellung der Gemeinde Ehrendingen berichteten die Gemeinderäte aus ihren Ressorts. Anschliessend konnte die Zeit bei einem kleinen Apéro für interessante Gespräche genutzt werden bis man sich um 19.00 Uhr in die Turnhalle Chilpen zum traditionellen Risotto-Plausch des Vereins Spiel & Spass begab. In der hübsch dekorierten Halle genossen die Neuzuzüger bei fröhlicher Stimmung ein feines Risotto.

Personalausflug – Öffnungszeiten Verwaltung

Am Mittwoch, 27. September 2017 bleiben die Büros der Gemeindeverwaltung und die technischen Betriebe (Werkdienst und Hauswartdienst) geschlossen. Das Gemeindepersonal geht auf den diesjährigen Betriebsausflug.

Besten Dank für Ihr Verständnis.

Häckseldienst

Der Häckseldienst findet vom **Montag**, **18. bis Mittwoch**, **20. September 2017** statt. Stellen Sie Ihr Häckselgut ab 07.00 Uhr geordnet, gut greifbar und an gut zugänglicher Lage für den Häcksler auf dem Hausplatz bereit. Bitte schneiden Sie die Äste nicht kurz. Das Häckselgut wird abgeführt. Bringen Sie den Vermerk "Eigengebrauch an, falls es nicht abtransportiert werden soll. Es ist keine Anmeldung erforderlich

Gemeinsam für die Sicherheit

Die Stadtpolizei Baden kommt in die Gemeinde Ehrendingen. Am Samstag, 23. September 2017 von 09.30 Uhr bis 13.30 Uhr stellt sich die Stadtpolizei anlässlich einer Standaktion bei der Raiffeisenbank vor.

Die Stadtpolizei freut sich auf Ihr Kommen.